



## La signalisation sera finie le 15 octobre

**SAINTE-GENEVIÈVE** Si la RD 1001 traversant la commune affiche un nouvel enrobé plus silencieux, la signalisation est absente. Le Département devrait finir le chantier d'ici le 15 octobre.

**E**n août dernier, le conseil départemental s'est attaqué au remplacement de l'enrobé sur le secteur de la RD 1001 qui traverse la commune. Des gros travaux attendus qui ont apporté un vrai confort aux riverains. « Moi, ça fait plus de 50 ans que j'habite ici, c'est la première fois que j'entends autant le changement. Ils ont utilisé de nouveaux matériaux et on a vraiment l'impression que le voiture circulent sur un coussin d'air », détaille le maire de la commune, Jacqueline Vanbersel. Reste que depuis la fin de ce chantier, peu avant la rentrée, il manque le traçage au sol. « Je sais, nous avons eu beaucoup de retour en mairie, une entreprise nous a même

**Retour à la Belle époque**  
Dimanche, à la salle polyvalente, se déroulera la 1<sup>ère</sup> édition de la Belle époque. Expo de voitures, motos et vélos anciens, concerts, concours de bras de fer et même élection de la miss pinup du festival... Entrée : 1 euro.

### Arrêt de bus de La Croix : « je comprends les inquiétudes des parents »

contactés », précise le maire. Mais ce n'est pas de notre compétence, c'est le Département qui a la charge de finir ces travaux, c'est de leur responsabilité. De fait, l' élu a contacté le service du Département pour avoir une date. « J'ai obtenu quelques réponses sur les raisons de ce décalage », ajoute le maire. Sans rentrer dans le détail, il s'agit d'un nouvel enrobé

avec certaines contraintes techniques qui nécessitaient d'attendre. Mais là nous avons obtenu une réponse du département qui nous annonce que le traçage sera effectué d'ici le 15 octobre », confirme Jacqueline Vanbersel impatiente que ce dossier soit bouclé.

### L'ARRÊT DE BUS DE LA CROIX POSE PROBLÈME

Autre dossier soulevé par le conseiller d'opposition, Gérard Châtain, la dangerosité de l'arrêt de bus du hameau de La Croix. « Au passage, nous n'avons pas attendu Gérard Châtain pour agir. J'attends d'ailleurs ses propositions », précise le maire froidement. Mais je comprends les inquiétudes des parents. La mise en place de feu clignotant

dans le virage n'a pas eu l'effet escompté. « C'est vrai que la circulation est dense à cet endroit et que les gens arrivent vite », admet le maire qui a reçu les parents en mairie et organisé une réunion publique également. Nous avons proposé de changer de place l'arrêt mais les parents ont refusé car il y avait à marcher pour les enfants », se rappelle l' élu. Je l'entends mais on ne peut pas mettre un arrêt devant chaque maison. Que faut-il faire ? Mettre un feu rouge mais ce n'est pas de notre ressort et on en va pas en mettre, non plus, tous les 50 mètres », complète le maire qui cherche toujours une solution arrangeante.

Raphaël Thiollier



## Ornella Périnat représentera la commune à Miss Picardie

### SAINT-SULPICE

Le 15 octobre prochain, Ornella Périnat originaire de Saint-Sulpice prendra part à l'élection de Miss Picardie organisée par le comité Miss Oise, à l'Elispace de Beauvais. A 19 ans, la première dauphine de Miss Oise 2017, Julie Ibert, fait partie

des cinq candidates oisiennes sélectionnées pour ce concours. Habitée des podiums de miss, la jeune femme n'a rien laissé au hasard. Elle a même créé une page sur Facebook "Ornella Périnat pour miss Picardie" où elle relate sa préparation pour ce gala de beauté.

### RENDEZ-VOUS PAYS NOAILLAIS

#### Sainte-Geneviève : concert le 8 octobre

La Chorale Chœur à chœur sera en concert, dimanche 8 octobre, à 17 heures, à l'église de Sainte-Geneviève. Entrée gratuite, quête au profit de La Ligue contre le concert à l'entracte.

### RENDEZ-VOUS PAYS NOAILLAIS

#### Noailles : Soirée disco le 14 octobre

Le comité des fêtes de Noailles vous propose sa soirée « DISCO » le 14 octobre à 19h30, salle Paris-Fontaine. Repas musique et bonne humeur ! Animée par le DJ « Anim'et vous » la soirée propose un repas Jambalaya et une ambiance assurée ! Réservation avant le 07/10 au 07 67 21 72 75.

### RENDEZ-VOUS PAYS NOAILLAIS

#### Matinée plantation à Noailles le 21 octobre

La 3<sup>ème</sup> matinée plantations aura lieu le 21 octobre prochain de 9h à 13h. Le rendez-vous est donné à 8h30 devant l'Hôtel de Ville. A cette occasion, vous pourrez, avec l'aide des agents techniques, planter des vivaces dans plusieurs lieux de la commune. En prévision de cette journée, si vous avez des plantes vivaces en surplus, n'hésitez pas à les apporter aux services techniques le jeudi 19 et le vendredi 20 octobre de 8h00 à 9h30 et de 15h00 à 16h00, elles seront replantées dans la journée.

### RENDEZ-VOUS PAYS NOAILLAIS

#### Après-midi country, le 15 octobre, à Laboissière

Le dimanche 15 octobre, de 14h à 19h, l'association « les petits buccériens » organise un après-midi musical « country » à la salle des fêtes de La Boissière en thelle, au profit de l'école de la commune. Animée par Francky du groupe Arizona, cette après-midi devrait ravir tous les amateurs de musique country, ou désireux de la découvrir. Préparez les boots et les chapeaux et venez danser nombreux ! Buvette et crêpes sur place.

### Villers Saint-Sepulcre : concours de belote le 5 novembre

Un concours de belote est organisé par l'association « Nouvel Elan » en partenariat avec la commune, le samedi 5 novembre prochain. Ouverture des portes dès 13 heures. Possibilité de restauration sur place.

### Hermes : un dimanche de brocante

Hermes organise sa brocante dimanche 1<sup>er</sup> octobre. 180 exposants seront présents.